

10. April 2024

Die Kantonsstrasse K71 zwischen Lengwil und Bottighofen wird saniert

Ab Montag, 29. April 2024 bis ca. Juli 2025, wird die Hauptstrasse K71 im Abschnitt zwischen dem Kreuzungsbereich Kreuzlingerstrasse Lengwil und dem Bärenkreisel in Bottighofen saniert. Die Verkehrsführung erfolgt in der Startetappe, Bereich Bärenkreisel bis Bottighoferstrasse in einem Einbahnregime und im weiteren Verlauf mit einer Lichtsignalanlage.

Die Kantonsstrasse K 71 weist auf dem gesamten Sanierungsabschnitt erhebliche Belags- und Strassenschäden auf. Im Zuge der Strassensanierung werden durch die Gemeinde Bottighofen (Elektrizitäts- und Gasversorgung) und der Wasserversorgung Region Kreuzlingen (WRK) umfangreiche Werkleitungserneuerungen ausgeführt. Die öffentliche Beleuchtung wird saniert und neu mit LED Leuchten ausgestattet. Der zur Fertigstellung notwendige Deckbelag wird im Sommer / Herbst 2025 unter Vollsperrung eingebaut, Bauzeit ca. eine Woche.

Das kantonale Tiefbauamt Thurgau dankt den Verkehrsteilnehmerinnen und Verkehrsteilnehmern für das Verständnis für die mit den Baumassnahmen verbundenen Unannehmlichkeiten. Die Beachtung der Baustellensignalisation hilft, Gefahrensituationen zu vermeiden. Unternehmer, Bauleitung und Bauherrschaften werden bemüht sein, die Beeinträchtigungen möglichst gering zu halten.